

Communiqué de presse

Des militant.e.s Travailleurs Sans Emploi (TSE) de la CSC Mons-La Louvière

Si seulement...

Le 17 octobre est la journée mondiale de lutte contre la pauvreté. Traditionnellement, à cette date, les militants Travailleurs Sans Emploi (TSE) de la CSC Mons-La Louvière participent activement aux événements organisés par le Réseau Wallon de Lutte contre la Pauvreté (RWLP). Pourtant ce samedi 17 octobre, nous n'y participerons pas. Explications...

Nous ne manifesterons pas parce les exclusions des allocations d'insertion qui empêchaient Elio di Rupo de dormir, ont enfin pris fin.

Nous ne manifesterons pas parce que la dégressivité des allocations de chômage qui n'empêchait pas Charles Michel de dormir, est enfin définitivement abandonnée.

Nous ne manifesterons pas parce le statut de cohabitant, cette mesure tue-l'amour et la solidarité, qui empêche des milliers d'allocataires de dormir sereins, est enfin remis au placard.

Nous ne manifesterons pas parce que nos représentants politiques qui sortent d'un sommeil proche de l'hibernation, ont enfin décidé de substituer la chasse aux chômeurs par la chasse au chômage, en généralisant une massive réduction collective du temps de travail.

Nous ne manifesterons pas parce que le gouvernement Vivaldi issu d'un long coma politique a enfin décidé d'aligner toute les allocations sociales au-delà du seuil de de risque de pauvreté européen.

Etc, etc, ... Nous pourrions multiplier encore les raisons pour lesquelles nous ne manifesterons pas ce samedi... si seulement...

Vous l'aurez compris, si nous ne manifestons pas ce samedi, ce n'est malheureusement pas pour les raisons énoncées plus haut qui tiennent plus du rêve éveillé que de la réalité, c'est à cause d'un petit virus qui est passé par là.

Nous ne manifesterons pas parce que nous voulons marquer notre solidarité avec l'ensemble de la population dans cette lutte contre le virus. Parce que nous ne voulons pas que les chômeurs, suffisamment stigmatisés comme cela, ne puissent être pointés du doigt comme des irresponsables en cette période de pandémie.

Depuis des années, les militants TSE sont fidèles au rendez-vous du 17 octobre même si nous ne battons pas le pavé par pur plaisir et même si parfois nous nous décourageons de devoir, année après année, taper sur le même clou. Demain, après demain et jusqu'à ce que cela soit nécessaire, nous serons présents pour défendre l'idée d'une société plus juste et plus solidaire où la pauvreté relève de la science-fiction. Et si demain, notre rêve éveillé prenait forme, nous serions heureux de ne plus manifester. Si seulement...

Frédéric Viseur, responsable des TSE de la CSC Mons-La Louvière, 0475/48.51.12